


















ISEDC Warning

This device complies with Innovation, Science, and Economic Development Canada
licence-exempt RSS standard(s). Operation is subject to the following two conditions:
(1) this device may not cause interference, and
(2) this device must accept any interference, including interference that may cause
undesired operation of the device.

Le présent appareil est conforme aux CNR d' Innovation, Sciences et Développement
économique Canada applicables aux appareils radio exempts de licence.
L'exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes :
(1) l'appareil nedoit pas produire de brouillage, et
(2) l'utilisateur de l'appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si
le brouillage est susceptible d'en compromettre le fonctionnement.
The device is compliance with RF exposure guidelines, users can obtain Canadian
information on RF exposure and compliance.The minimum distance from body to use
the device is 20cm.
Le présent appareil est conforme Après examen de ce matériel aux conformité ou aux
limites d’intensité de champ RF, les utilisateurs peuvent sur l’exposition aux
radiofréquences et la conformité and compliance d’acquérir les informations
correspondantes. La distance minimale du corps à utiliser le dispositif est de 20cm.

Operation of 5150-5250 MHz is restricted to indoor use only.

Le fonctionnement de 5150-5250 MHz est limité à une utilisation en intérieur uniquement.
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